

DJK Marktsteinach

Die DJK Marktsteinach erhielt anlässlich ihrer Abteilungsjubiläen eine Einladung von MdL Gerhard Stockinger für einen Besuch im Bayer. Landtag. Der vollbesetzte Bus startete um 7.00 Uhr Richtung München. Am Maximilianeum wurden wir von MdL Stockinger empfangen und durch einen Filmvortrag über die Zusammensetzung und die Arbeit des Bayer. Landtags informiert. Im Plenarsaal nahmen wir auf den Stühlen der Minister Platz und konnten durch ein Gespräch und Fragen an MdL Stockinger einen Eindruck über eine Plenarsitzung erhalten. Anschließend waren wir zum Mittagessen und Kaffee in der Kantine des Bayer. Landtags eingeladen. Der Nachmittag war zur freien Verfügung. Einige rundeten die Münchenfahrt mit einem Stadtrundgang ab. Man kann sagen, es war ein gelungener Ausflug und wir bedanken uns nochmals dafür recht herzlich bei MdL Stockinger für dieses Geschenk.